

EL ECONOMISTA

Fitch califica certificados de Elektra por hasta 2,500 mdp

12 **Junio**, 2014 - 09:15

Credito:

Notimex



Foto EE: Archivo

Fitch México asignó la calificación de “A(mex)” a una emisión de certificados bursátiles de **largo plazo** de Grupo Elektra, por un monto de hasta 2,500 millones de pesos y a un plazo de hasta 616 días.

La agencia evaluadora informó que las calificaciones de Elektra reflejan la **diversificación geográfica de sus operaciones**, su posición de **mercado** tanto en el negocio comercial como en el financiero.

Este último, señaló, incluyendo **Banco** Azteca (BAZ), calificado en “A+(mex)”, así como el vínculo entre ambas operaciones.

Las calificaciones también incorporan la generación de flujo proveniente de Advance America (AEA), subsidiaria de préstamos personales de corto plazo, añadió.

Resaltó que las calificaciones son soportadas por una extensa red comercial en México y Latinoamérica y toman en cuenta una **caída en ventas en la división comercial mexicana**, que ha sido compensada por resultados de AEA por encima de expectativas.

Las operaciones comerciales de Elektra están ligadas a las de BAZ, debido a su estrategia de negocio de vender a crédito, con aproximadamente el 61 por ciento de las ventas, indicó.

Refirió que la calificación de BAZ está soportada por su experiencia administrativa en crédito al consumo, calidad de activos, fuerte liquidez y el riesgo crediticio de su portafolio.

Acotó que la baja en ventas del negocio comercial en México durante los últimos trimestres parece estar estabilizándose.

Al 31 de marzo 2014, apuntó, los **ingresos comerciales fueron de 20,269 millones de pesos**, similar a los dos trimestres anteriores, aunque por debajo de niveles históricos.